

erstellt: 17.05.2022

## **Keine Corona-Beschränkungen - wie fühlt sich das an? Das sagen Aussteller auf der ProWein 2022!**

**O-Ton:** Diverse Aussteller

**Länge:** 1:55 (divers kürzbar)

**Autor:** Julia Batist

**Info:** Nach der langen Zwangspause endlich wieder eine Messe ohne Beschränkungen und Kontrollen. Noch nicht mal 3G, keine Masken - man sollte meinen alle atmen auf, ... aber wie fühlen sich die Aussteller wirklich damit? Wir haben uns umgehört!

**Anmoderation:** Nach der langen Zwangspause lief nun in Düsseldorf endlich wieder eine Messe ohne Beschränkungen und Kontrollen. Noch nicht mal 3G galt auf der ProWein, die heute zu Ende geht - keine Masken - man sollte meinen alle atmen auf ... aber wie fühlen sich die Aussteller wirklich damit? Wir haben uns umgehört!

-----

### **Umfrage**

---

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Pro\_Wein\_22\_Umfrage\_Corona\_UMF.mp3